
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Joanópolis. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Indicação nº 105/2005 
 
 

Benedito Ignácio Giudice, Vereador em exercício junto 
a esta r. Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica a necessidade de que 
seja regulamentada a questão da parada de cavalos na área urbana do município. 
Há que se viabilizar um local específico destinado ao “estacionamento” dos 
animais. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Cuida-se de reivindicação de comerciantes da área 
central. Por vezes o cavalo permanece parado em determinados locais, enquanto 
o cavaleiro dá conta de afazeres, não sendo incomum que excrementos restem na 
via pública após a saída do animal. É importante que os cavalos continuem 
freqüentando a cidade, cuida-se de meio de transporte eficiente, mas a destinação 
de local adequado para parada é desejável. Demais considerações serão 
desenvolvidas em plenário. 
 
 

Joanópolis, 25 de abril de 2005. 
 
 
 

Benedito Ignácio Giudice 
Vereador  


